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TVB：感谢老东家给机会
记者：陈键锋你好，还是从《美人心计》谈起吧。于正这次塑造的刘恒跟历史上“文景之治”的刘恒，你觉得在性格上有没有什么出入？在老百姓心里，谈到汉文帝，第一印象还是会想到他的“治世”。陈键锋：在演出前，我找了很多书籍来了解这位皇帝，因为自己的历史课不好，更要加倍用功，个人认为戏剧始终都是以情节、桥段来作前提，戏剧不是历史课，除了表扬文帝政绩外，于编更侧重写他人性的一面，例如他孝敬母亲，深爱妻子、痛惜儿女等，是相当立体化的人物，剧本写得细致，对演员来说已经帮了大忙，自己加以融汇，演起来更得心应手，不瞒你说，拍摄时我真的把自己当作刘恒。

记者：为什么离开 TVB 了？最近大家都说TVB“易主”了。陈键锋：TVB就好像是我的启蒙学校，感谢它把我从一个完全没有戏剧训练的小子，培养成摸索出一点演戏门路的演员，这一点我非常感谢。在一个机构久了自然会有感情，但永远停留在一处，好像太习惯运作就没有什么挑战，刚好约满就稍停一停，多看外面世界，能够和内地不同演员合作，取长补短，丰富自己的艺术修养，应该是好事，况且我也不排除有一天又重回娘家再合作呢！TVB给我的机会，我十分感谢，没有这所学校，我也许不会在幕

前被大家认识！

合作：感谢欺负过我的人
记者：回忆演绎之路，有没有特别要感谢的前辈？
陈键锋：很多很多，我要感谢痛惜我、教导过我的前辈；我也要感谢欺负过我的人，没有你们的激发，我不会加倍努力的。

记者：从内地演艺圈的大环境来看，古装剧很适合生存，就好比台湾是偶像剧的热土一样。有一种说法：你在古装剧里有点浪费，粉丝们也许更希望看到你演时尚剧。你自己最近想演的角色是什么？陈键锋：我没有特别想这些，古装是特别的经历，因为演的是过去的人物，年代和时装又比较轻松，因为和今天比较接近，自己作为演员，穿起戏服就能游走于不同人物和朝代间，是十分有趣的。
记者：想过来大陆演电影吗？最想合作的导演有哪些？
陈键锋：当然希望，希望有机会和不同的导演合作，丰富自己的演艺事业，这愿望能够快点实现。呼吁一下各位大导演，请给个机会吧！

记者：合作过的女演员当中，对谁的印象最好？在这次的《美人心计》中，有没有可以称为“良师益友”的演员？
陈键锋：我这个人很简单的，凡比我经验丰富的都是我的老师，《美人心计》中的林心如、白珊、王丽

坤、戴春荣等都是一等的好拍档，每次合作都是好的经验！
记者：谈到拿奖这件事，你往往被扣上“零个奖项，一线小生”的帽子。对于现在多如牛毛的颁奖礼，你有什么看法？

陈键锋：学生念书时，考试的成绩，就标注你学习努力与否，演员的奖项多少就象征演艺的认同，如果没有其他人为因素而得奖，一定开心，否则大众的接受，也形同奖项了。

感情：谈不起专注的恋爱
记者：你一直都是绯闻很少，打算找圈内的女孩吗？分享一下你的爱情观。
陈键锋：我这个人的宗旨是宁缺毋滥，再说自己个人做任何事都十分专注，恋爱也一样，暂时负担不起专注的恋爱，随缘吧！

记者：其实大家都以为，那张和Vivian的合影，是和徐若瑄呢。陈键锋：周慧敏是我儿时偶像，也是前后期同属一个经理人，所以能够和她合照，我是十分开心的。记者：2011 年，对自己有没有什么期许？
陈键锋：希望多拍些好戏，能够接拍电影，更想演舞台剧，如果能以普通话演舞台剧，更是我的期望，因为舞台剧能和观众近距离接触，感受观众的即时反应，更能磨炼演技。

随着《美人心计》在安徽卫视的热播，除了
老面孔林心如、戚薇等，观众看到了来自香港的
小生陈键锋的表演。说起恋爱的话题，他说“暂
时负担不起专注的恋爱”，言谈之意，是指自己
太忙，如果不能好好地谈，那么“宁缺毋滥”。

记者 孙婷

奇才胜老鹰，易建联抢眼
北京时间4月10日，奇才主场以115：83击败老鹰。奇才结束二连败。易建联有抢眼的表

现，在20分钟内拿下了15分9个篮板。 A06版
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